

Hochspannung auf dem Parkett

Landesmeisterschaften der Tänzer: Zwei Saarlouiser Paare wollen ihre Titel verteidigen – Starke Konkurrenz

Saarlouis/Ottweiler. Mit acht Paaren sind die Saarlouiser Vereine Melodie und Rubin bei den Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer an diesem Sonntag in der Seminarsporthalle Ottweiler vertreten. Zwei von ihnen wollen ihre Titel aus dem Vorjahr verteidigen. Rolf und Iris Pernat, Trainer-Ehepaar des TSC Melodie Saarlouis, hatten 2010 bei den Senioren II S Standard überraschend gegen Heide Glaser/Michael Feld, die in Schwalbach wohnen, aber für Neunkirchen starten, gewonnen. Bei der Neuauflage wird wiederum ein Kopf-an-Kopf-Rennen erwartet. Von der Papierform sind wie im Vorjahr Glaser/Feld favorisiert. In der gleichen Klasse starten außerdem Gerd Breinig/Sabine Rupp (Rubin Saarlouis). Iris und Rolf Pernat treten außerdem in Senioren S Latein an.

Ihren zweiten Titel peilen auch Gianluca Cicerone/Angelina Schmitt (Melodie) bei der Jugend A Latein an. Zu ihren stärksten Konkurrenten zählen ihre früheren Clubkameraden, die Ge-

schwister Gian-Luca und Teresa Carello aus Wadgassen, die mittlerweile für Schwarz-Gold Saarbrücken starten. Beide Paare



Gianluca Cicerone und Angelina Schmitt wollen in Ottweiler ihren Saarlandmeistertitel verteidigen.

Foto: Oliver Morguet

trennen in der deutschen Rangliste nur vier Plätze: Cicerone/Schmitt werden auf Platz 14, die Carellos auf Rang 18 geführt. Vor der Entscheidung in der Jugend gibt es bereits ein erstes Kräfte-messen der beiden Favoriten in der Hauptgruppe A Latein.

Die weiteren Saarlouiser Starter: Franco und Susanne Sanna (Senioren II B Standard und Senioren B Latein), Wendelin Hilt/Heidi Groß (Senioren B Latein), Kai-Uwe und Andrea Reinert (Senioren II B Standard), alle Melodie, Stefan und Birgit Jank sowie Alfred und Sigrid Haak (beide Senioren II B Standard), beide von Rubin Saarlouis. Außerdem gehen mit den Brüdern Fabian und Cedric Kiefer aus Nalbach zwei weitere Tanzsportler aus dem Kreis an den Start: Fabian tanzt mit Luisa Cumbo in der Hauptgruppe S Latein, Cedric mit Alina Brumm in Jugend B Latein. Beide Paare starten für Gastgeber Residenz Ottweiler. Insgesamt gehen in der Seminarsporthalle ab 12.15 Uhr rund 50 Paare aus zehn Vereinen an den Start.

om